

追分グリーンエバー動物病院移転の経緯

飼い主様各位

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、追分のグリーンエバー動物病院は、2024年2月末をもちまして、御代田町へ移転いたしました。移転に伴い、飼い主様には多大なご不便をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。加えて、ロイヤルリゾートのホームページに事実と異なる退去理由が掲載されていたため、正確な退去の経緯を説明する必要が生じました。以下に、移転に至る詳細な経緯を記載いたします。

移転の経緯

・2023年7月

地主から更新合意書が届きました。地主自宅を現グリーンエバー動物病院の場所に建設するため、2025年の契約終了を告げられました。そこで、私は移転に伴う出費とリスクを伝え、賃貸借契約の継続を求めましたが、地主の自宅建設の意思は変わらず移転に伴う補償も断られました。

・2023年8月

地主に、2024年2月に退去する旨を伝え、移転先を株式会社グリーンエバー所有の御代田町「Wasserの森」敷地内とすることを決定し、早急に移転準備を進めることとなりました。

・2023年9月

移転先の改築に着手している最中に、地主から更新合意書を白紙に戻したい旨の連絡がありましたが、移転準備が進んでいるため白紙に戻すことは不可能でした。

・2024年2月

地主に賃貸借契約は2月末日までとすることを伝え、2024年2月26日に動物病院を退去しました。

ところが、2024年5月、数人の飼い主様から、元動物病院跡地が売りに出されていることを伝えられ、ロイヤルリゾートの販売物件の説明に「動物病院の都合で退去した」かのような記載があることが知らされました。そこで、2024年6月3日、地主に事実と異なる内容の訂正を求め、ロイヤルリゾートのHPも「自身で自宅を建てる予定でしたが、都合により予定が変わったため手放すことにしました」と訂正されました。

ご報告とお願い

今回の移転は、現地所有者の自宅建設を理由とした契約終了によるものであり、弊社の都合ではありませんでした。しかし、5月から6月にかけて、飼い主様にお伝えした移転理由と異なるコメントが、ロイヤルリゾートのHPに記載されました。これを御覧になった飼い主様が、弊社のことを親身にご心配くださいましたことに深く感謝申し上げます。また、弊社の説明と不動産会社との説明に相違を感じ、不信感を持たれた方には訂正してお詫び申し上げます。

ロイヤルリゾートのHPに誤った記載があったことに対しては、訂正が行われ、今後は正確な情報が提供されることを確認しております。

引き続き、新しい場所でも変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

2024年6月15日

グリーンエバー動物病院 院長
株式会社グリーンエバー 代表取締役 園尾美子

〒389-0204 長野県北佐久郡御代田町豊昇 3-43

TEL/FAX:0267-31-5236